



El taxi pone fin a la huelga en Madrid y quiere que el congreso regule las VTC

El taxi abandona la huelga tras dieciséis días de paros y manifestaciones entre la Puerta del Sol y Génova, donde se encuentra la sede del PP, el gremio ha respaldado poner punto y final a la lucha en las calles y buscar vías alternativas para limitar la actividad de las VTC, con un 53,9% defendiendo el fin de la huelga (4.233 votos), un 44,9% a favor del mantenimiento de la misma (3.522 votos), 60 votos en blanco y 28 nulos.

El resultado de la votación, en la que ha subido la participación, sobre todo entre los asalariados, supone un duro golpe para los cinco líderes y su estrategia.

En este sentido, el deterioro de la imagen pública del taxi y la proliferación de las voces discrepantes dentro del gremio que llaman a ceder para buscar un acuerdo y abandonar los paros como medida de presión, ha ido lastrando los ánimos del colectivo que ahora ve complicado solventar el conflicto después de que la Comunidad de Madrid se haya negado a regular al sector de las VTC.

...